MOTOCICLISMO *FBIVI PROTAGONISTAS



Pep Yuste deja la presidencia de la territorial

DESPEDIDA El dirigente justifica su dimisión por razones profesionales y personales y Catalina Tomás le releva

Fernando Fernández

La etapa de Pep Yuste al frente de la Federació Ba-lear de Motociclisme llega a su fin. El carismático dirigente, que hace unos me-ses inició el que iba a ser su tercer mandato al frente de la territorial, presentó su dimisión ante su junta directiva, alegando razo-nes de índole personal y profesional que le impiden dedicar el tiempo que le requiere su cargo, y que desgranó en una carta de des-pedida. Su dimisión fue aceptada por sus compañe-ros al frente de la FBM, quienes agradecieron a través de un comunicado oficial la entrega de Yuste a lo largo de los ocho años en que ha estado al frente del motociclismo balear.

Yuste presentó la dimisión el pasado 27 de junio, pero hasta el pasado mar-tes no fue aceptada y ratificada por la directiva de la FBM. De esta manera, y tal como fija la legislación vigente, la vicepresidenta primera de la territorial, Catalina Tomás Roig, asume de manera provisional la presidencia de la Fede-ració Balear de Motociclisme, disponiendo de un año

para llevar a cabo un nue-vo proceso electoral que consume el relevo.

«No me vov enfadado con nadie, simplemente no podía dar más de sí. Lo he intentado hacer lo mejor



Pep Yuste.

que he podido y he tenido un equipo de trabajo ex-cepcional», aseguraba Pep Yuste, que ha sido protago-nista del auge del deporte de las dos ruedas en las Is-las a nivel nacional, con el capítulo de instalaciones como gran caballo de batalla de una etapa que le ha llevado incluso a ocupar un lugar en el organigrama de la Española.

LA IMAGEN



▲ Fichaje. La alero mallorquina Bari Matemalas se ha comprometido con el Instituto de Fertilidad Air Europa de cara a la Liga Femenina 2.

EN CORTO

COLE

Luna Sobrón peleará por el Campeonato de Europa por equipos

El equipo femenino español de golf, que incluye a la mallorquina Luna Sobrón, ha acabado segun-do en la fase clasificatoria y se ha metido en la lucha por el título del Campeonato de Europa, que se juega en el club inglés de Fulford. No es el único éxito del golf femenino. En categoría sub 18, donde participa Nuria Iturrios, la selección ha finalizado primera y parte como cabeza de serie de cara a la siguiente ronda del tor neo. Distinta suerte tuvo Toni Ferrer ya que el equipo nacional ab-soluto ha quedado fuera de las eliminatorias.

BALDINCESTO

La Comisión Delegada de la FEB valida cuatro inscripciones isleñas

La reunión llevada a cabo por la Comisión Delegada de la Federación Española de Baloncesto sirió para definir el primer mapa de las competiciones que están bajo su tutela. En la misma, y a exper sas de un nuevo encuentro el 23 de julio, se aceptaron las inscrip-ciones de cuatro equipos isleños, todos de Mallorca. El Palma Air Europa (LEB Plata), Instituto de Fertilidad Air Europa (Liga Femenina 2), Opentach Pla y Giwine Andratx (Liga EBA) cumplieron con los requisitos, y estos dos úl-timos podrían recalar en el Grupo E, junto a Valencia y Murcia.



Tòfol Castanyer.

CARRERAS DE MONTAÑA

Tòfol Castanyer vence en la primera etapa de la Salomon 4 Trails

El atleta de carreras de montaña 'solleric' Tòfol Castanyer (Salomon) se impuso ayer en la prime-ra de las cuatro etapas de la Salomon 4 Trails, prueba que se disputó entre las localidades de Garmisch-Partenkirchen y Ehrwald, con un recorrido de tres horas y cincuenta minutos, fijando un nuevo récord de la etapa, y llegando con más de cinco minu tos sobre el segundo clasificado. Hoy tendrá lugar la segunda de las etapas, entre Ehrwald e Imst. con un recorrido de 45'3 kilóme-tros, de los cerca de 150 que componen la competición

